

l'auteur de toutes les saintes dévotions qu'approuve l'Eglise.

Assistez tous, autant que possible, aux instructions et aux exercices qui se feront à l'église, pendant les trois jours de retraite qui précéderont la Visite Pastorale. Cette retraite à la vérité se fait plus spécialement pour préparer les enfants à la Confirmation. Mais tout est disposé pour que la paroisse entière y prenne part ; car il y aura des prédicateurs et des confesseurs pour satisfaire à la dévotion de tous ceux qui voudront en profiter. Ce fut par l'ordre de Notre-Seigneur que les Apôtres et les Disciples se mirent en retraite avec la Bienheureuse Vierge et les saintes Femmes pour se préparer à la fête de la Pentecôte ; et ce fut en terminant cette sainte retraite qu'ils reçurent le Saint-Esprit. Oh ! N. T. C. F., faisons de même et suivons ce bel exemple.

Excitez-vous continuellement à la dévotion au bon Saint-Esprit. Lisez les livres et écoutez les instructions qui vous le feront connaître et aimer. Demandez-lui humblement pardon de lui avoir fait si souvent l'outrage de ne pas écouter ses inspirations et peut être d'avoir foulé aux pieds ses dons excellents et méprisé ses fruits précieux en le chassant indignement de votre cœur. Faites-lui souvent amende honorable pour toutes les insultes que vous auriez faites à son infinie bonté. Invoquez-le avec confiance et consultez-le dans toutes vos entreprises. Travaillez à faire connaître, aimer et servir ce Dieu d'amour ; et vous apprendrez, par une heureuse expérience, combien est suave l'Esprit du Seigneur : *O quam suavis est, Domine, Spiritus tuus !*

Pénétrez-vous bien de cette consolante vérité que, si la paroisse est dévote au St. Esprit, il en prendra possession, pour la gouverner, l'éclairer et la protéger. Ce bon Esprit en y régnant, la préservera de tous les maux que cause partout le mauvais esprit, qui est un esprit de trouble, de division, d'impiété, de sensualité et d'irreligion. Hélas !